



## Jean-Pierre RAFFARIN : Je ne confirme pas la hausse du tabac

Rubrique : actualités - Date : samedi 21 septembre 2002

---

Cette déclaration faite à la presse à l'occasion d'un déplacement en province a donné lieu à différents commentaires. Les uns pensent que cette manne, si elle arrivait serait consacrée à la branche maladie de la sécurité sociale, d'autres au FOREC, fonds de financement des allègements de charges.

Il n'est pas inutile de rappeler que l'un des principes budgétaires de base des finances publiques est la non-affectation d'une recette à une dépense. Il s'agit là du principe d'universalité.